



LEGISLATURA

Ciudad Autónoma de Buenos Aires

"1983-2023. 40 Años de Democracia"

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Legislatura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires declara de interés para la Promoción de la Educación, la 58° Feria de Educación, Artes, Ciencia y Tecnología en el marco del festival educativo INNOVA 2023 organizado por el Ministerio de Educación de la Ciudad.



LEGISLATURA

Ciudad Autónoma de Buenos Aires

"1983-2023. 40 Años de Democracia"

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

INNOVA es el festival educativo del Ministerio de Educación de la Ciudad que propone vincular a la comunidad educativa con nuevas maneras de aprender relacionadas con la tecnología, la ciencia y la sustentabilidad.

La onceava edición del festival irá del 28 de junio al 1 de julio, que por primera vez se desarrollará en el predio de La Rural, recibirá visitas escolares del miércoles 28 al viernes 30 de junio, y estará abierto a todo el público el sábado 1 de julio.

En el marco del festival, se celebrará la 58ª edición de la Feria de Educación, Artes, Ciencia y Tecnología, en la que se prevén la presentación de más de 250 proyectos.

La Feria busca: exhibir el potencial educativo por medio de proyectos escolares de artes, ciencias y tecnología así como también estimular el trabajo en equipo, valores positivos y múltiples vocaciones; impulsar el intercambio de experiencias pedagógicas entre estudiantes, docentes, científicos/as, técnicos/as, artistas, investigadores, funcionarios/as y el público general; fomentar la cultura ciudadana y democrática, el espíritu crítico y la curiosidad en niños/as, jóvenes y adultos/as, docentes y la comunidad toda, y desarrollar habilidades de comunicación en los estudiantes a través de la exposición a sus producciones científicas, artísticas o tecnológicas.

La feria fue creciendo año a año, de 15 mil estudiantes en su primera edición a los más de 33 mil visitantes que participaron en la edición 2022, lo que nos demuestra que tanto los/as estudiantes, docentes y directivos/as como las familias tienen gran interés en desarrollar proyectos que intervengan en sus comunidades y crear soluciones a los problemas que las afectan. Estos espacios permiten el intercambio entre comunidades educativas de diferentes contextos que enriquecen a todas las partes involucradas.

Es por todo lo expuesto, que solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de Declaración.